



Algarrobo firma compromiso para innovar en el turismo

La Municipalidad de Algarrobo firmó un compromiso para trabajar mancomunadamente e impulsar la innovación del turismo. El acuerdo suscrito por el alcalde, Marco Antonio González, se realizó durante la reunión con Transforma, que es una alianza público-privada para estos efectos,

impulsada por Corfo, y en la que participaron otros jefes comunales en representación de las diversas asociaciones de municipalidades. Este programa se desarrolla a través de una gobernanza nacional conformada por los principales actores públicos, privados y académicos de la industria del turis-

mo. "Esta actividad (el turismo), es uno de los principales pilares que mueve la economía de nuestra comuna y sin duda, nuestro municipio debe gestionar y participar activamente en ella para fomentarla y así poder recibir la mayor cantidad de visitantes", dijo el alcalde.

Y agregó, como presidente de la comisión de Turismo de la Asociación de Municipalidades de Chile, Amuch, que "las autoridades municipales deben realizar esta labor en conjunto con el ámbito privado, ya que esta amalgama es fundamental para obtener resultados positivos".



EL ALCALDE DE ALGARROBO FIRMÓ EL COMPROMISO.